

本校は、静岡市清水区の間地川に位置し、近くには興津川が流れ、校舎のすぐ脇には時折キジやカモシカが顔をのぞかせる自然あふれるのどかな学校です。全校児童49名の小規模校ですが、近隣の小学校2校・中学校1校の4校と統合し、施設一体型の小中一貫校となる話しも出ています。現在は、3年後の静岡型小中一貫教育に向けて、合同研修や学校間交流等を行い、地域と共に統合に向けて今後の学校のあり方について考えています。

今年度は、重点目標「チャレンジ」の実現に向けて、自らの想像力と信念で課題の解決



本校は静岡市駿河区西部に位置する全校生徒248名の規模中学校です。北側には山、南側には海と豊かな自然に囲まれています。最近地域では「用宗（もちむね）」という地区をもっと多くの人たちに知ってもらうため、用宗の自然と町の魅力を伝えていくことを目的とした様々な企画が行われています。

本校の生徒は、全体を通して落ち着きがあり、授業や部活動、委員会活動など、何事にも一生懸命に取り組む姿が見られます。本校の代表行事である梅活

に立ち向かおうと取り組んでいます。その重点目標を受け、学校保健目標を「けがゼロ・病気ゼロにチャレンジ」とし、家庭との連携を進め、心身の健康、生活習慣の向上を図っています。



子どもたちは、明るく素直で、何事にもまじめに取り組むことができます。また、学区が広いので登下校に時間がかかるので、早寝・早起きの習慣が身につけている子が多く、健康教育に協力的な家庭も多いです。

本校の健康教育の大きな柱として、生活習慣を整えるために「げ



動でも、毎年収穫した梅を手塩にかけて梅干しにして地域の方々に配るなど、ふれあいを大切にしているところも本校生徒の自慢です。また、ボランティア活動にも積極的に取り組み、物事を素直に受け入れることができ

「んきつ子カード」を利用しています。このカードでは、睡眠・歯みがき等の全11項目を年3回各1週間保護者に見届けてもらい、子どもの生活習慣を家庭と学校で協力し確認しています。実施後は、個別の指導にも活かしています。今年度は、

静岡市立清水西河内小学校

養護教諭 柴田 恵利

子どもたちのゲームやネット・テレビ等のメディアの使用時間が多という課題に着目し、各家庭でルール作りをしてから取り組んでいます。また、幼い頃から固定化されてきた人間関係・少人数の中で多様な関わりが少ないため、一番大切な

う」とし、「人・もの・こと」に自分から主体的に関わる姿を目指しています。

静岡市立城山中学校

養護教諭 小田巻 千景

科活動を実施しています。歯と口に関する意識調査を実施し、その調査結果を掲示物にまとめ、そして、給食後の歯みがきを定着させるための歯みがきタイム、カラーテスターの実施など、生徒自らがアイデアを出し合

コミュニケーションツールである「あいさつ」の活性化にも、児童会と共に取り組んでいます。以前ある先生に「できる養護教諭にならないから、良い養護教諭になりなさい。」と言っていた皆さま、その言葉を胸に、



この学校で何ができるのかを常に考えています。校内巡視等で子どもたちの様子を見てみると、一人で遊んでいる子、目が何度か合う子、甘えてくる子等いろいろな子どもたちの様子が見えてきます。中には、自分の気持ち

い、楽しく歯みがき習慣を身に付けるための企画を考え実施しています。

未設置のため、保健室がその役割を兼ねることも多々あり、他職員との積極的な情報交換と連携が必要となります。生徒の問題の早期解決を図るためには、たくさん目の生徒を観ることが重要です。多くの先生方に保

げんきな事業所

木村飲料株式会社

(静岡県島田市宮川町2429番地)

【会社紹介】

木村飲料株式会社は1953年に静岡県島田市に設立し、榛原郡吉田町内にある製造工場2カ所、サイダー・コーラやラムネなどのピコ入り炭酸飲料の製造・販売を行っております。

また、当社では、先述したような美味しく召し上がっていただける飲料だけでなく、一風変わった飲料も製造・販売しております。

静岡県の企業として、静岡にゆかりのある製品や富士山をモチーフにした飲料を数多く取り扱っております。

また、当社では、先述したような美味しく召し上がっていただける飲料だけでなく、一風変わった飲料も製造・販売しております。



商品棚



保健活動

そこで、当社では、検診車の巡回を依頼し、従業員全員が年1回の健康診断を実施しております。出張検診を行うことで受診漏れを防ぎ、また毎年実施することで体調の変化などを継続的に管理し、病気の予防や早期発見に努めております。健康診断の結果に重要な所見等があった従業員に対しては、保健指導員の方に来社いただき保健指導を行うなど、生活習慣や健康への意識の改善のきっかけになるような機会を設けております。併せて、当社では検便を年2回行っており、食中毒やウイルス感染のリスクの調査・予防に努めております。他、アルコール除菌の設置や手洗いのマニュアル掲示を行うなど、飲料メーカーとして衛生面には細心の注意を払っております。

現在、当社では、来年度に向けて世界標準の安心安全であるFSSC22000の認証取得を目指しております。今後は、お客様に愛される飲料を製造するのは勿論、従業員がより安心して長く働けるような環境づくりに力を注いでいきたいと思っております。

http://www.kimura-drinknet/



吉田工場外観